

Artikel vom 19.11.2017

Landtagsbesuch

Diskussion mit Staatssekretär Albert Füracker



Staatssekretär Albert Füracker mit seinen Besuchern aus Gebertshofen, Litzlohe und Oberwiesenacker im Bayerischen Landtag

Bürger aus dem Landkreis Neumarkt diskutieren mit Staatssekretär Albert Füracker im Landtag

Die besondere Gelegenheit, einmal mit „ihrem“ Staatssekretär im Bayerischen Landtag diskutieren zu können, hatten 50 Bürgerinnen und Bürger aus Gebertshofen, Litzlohe und Oberwiesenacker, die Albert Füracker nach München eingeladen hatte.

Dabei gab Albert Füracker seinen Gästen, die sich in ihren CSU-Ortsverbänden engagieren und die von ihren Vorsitzenden Karl Hiereth, Gottfried Franz und Klemens Meyer begleitet wurden, auch Einblicke in seinen Arbeitsalltag als Staatssekretär der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat. Neben aktuellen landespolitischen Themen wurde auch der Ausbau des Breitbands im Landkreis Neumarkt ausführlich diskutiert, „der sehr gut vorankomme“, wie Albert Füracker betonte.